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最近股市大涨有什么心得

朋友你好，个人虽然没有太多本金，但也混迹股市多年，近几年也一直是在买基金
，最近股市大涨，也算是小赚了一点，下面谈一下个人的心得体会。

近期股市大涨，不少人都在谈论牛市，认为牛市已经来临，那么事实上真是这样吗
？如果牛市来临，我们该如何操作呢？

事实情况就是牛市可能已经真的来临了，从技术上看，截止到7月8日收盘，上证
指数从3月份底部2646点上涨以来涨幅已经达到29%，一般情况下涨幅超过20%就
被认为是技术性牛市，如今接近30%了，可以基本确定，而此前深指和创业板指早
已进入到结构性牛市，所以来说当前可能已经进入到全面牛市当中。

从侧面看，近期开户人数激增，环比逐月攀升，同比大增三到四成，这些也是牛市
的特征之一。沪上某券商的网金部负责人表示最近行情确实异常火爆，近几日开户
的双向视频出现了排队的情况。我们的技术维护人员从上周已开始加班加点值守，
防止系统出现卡顿，影响投资者入市。而一些多年不动的僵尸账户也开始活跃起来
，不要以为这些人都是韭菜，事实上真正能赚钱的还是在牛市，多数人都明白这个
道理，顺势而为也赚了不少钱，最后亏钱的其实是那些过于贪心，不懂得止盈的人
。

好了说得有些多了，对于股市大涨，我个人以为最好就是配置好仓位之后不动即可
，尽量减少操作频率，频繁操作可能会导致卖飞接不回来的后果，以当前（7月8日
）为例，上证指数已经7连涨了，持仓不动的人都是收益颇丰，而本想着今天卖过
之后明天再接回来的投资卖过之后却发现根本买不回来，牛市期间波段操作不是那
么好做的。

还有就是股市大涨不要预测它能具体到什么点位，因为牛市不言顶，前几天还认为
3000就过不了，可现在已经3400点了，你敢保证将来不会到4000点吗？大牛市来
临恐怕6000点也是有可能突破的，总之我们不必去猜测，事实上也无法判断，只能
是顺势而为，在没见到明显的顶部信号之前一直锁仓不动。

好了，以上就是个人对于股市近期大涨的心得，希望能对你有所帮助！

端午节后股市怎么走

端午节后股市怎么走？

今天周三尾盘三指齐红，尾盘资金流入加速，不知道是不是端午节有潜在利好。今

                                    1 / 3



股市大盘连涨 股市大盘连涨什么意思

天总体是白马和科技行情，喝酒吃药和科技股来回切换，这里再次提醒，喝酒吃药
风险已经大于机会，接下来大盘站稳3000，必须是金融证券科技发力，因为只有这
几个板块可以拉指数和提升人气。今天盘尾本打算减仓过节避险，但是三指齐红，
上证就差一丝就新高，所以就没有减，持续新高就没必要人为猜顶逃跑，顶是个区
域，也不是一天就崩了，所以继续坚定持有。

那么端午节后怎么走，我认为3000点志在必得，因为金融证券科技目前都是试试
水，并没有真发力。那么会以什么样的形式上攻呢，我认为周末如果有利好，直接
以大阳线的形式直接破3000，如果周末利空或者金毛又嘴炮，低开或者中阴线一天
然后晃悠着上攻，总之这里攻势不改，加速上攻越来越急迫，所以继续持有，无视
短期震荡，如果有系统风险，盘中会提示，所以，继续坚定持有！

明天股市行情预测

沪深两市窄幅震荡，各大指数最终涨跌互现。盘面来看，地摊经济一枝独秀，光刻
胶带头调整。两市共74股涨停，局部性赚钱效应精彩;总成交6506亿，量能较昨天
有所萎缩。

1.政策猜想：各地出台管理办法

实现概率：85%

有网友爆料，大连一夜市现交通和环卫问题，已暂停营业。发展地摊经济，不可避
免要面对各种问题，比如食品安全，用气用电安全，垃圾处理和扰民等。为了更好
支持地摊经济，各地也需要尽快出来相应的管理办法。

2.主力猜想：游资短线派发

实现概率：70%

地摊经济继续火爆，今天俨然一统江湖，放眼市场没有能与之争锋的存在。明天是
周五，按照以往的习惯，获利丰厚的游资，选择短线派发的概率很大。

3.技术猜想：震荡走高

实现概率：60%

指数在反弹高位窄幅震荡，对5月形成的高点进行反复确认，量能有小幅下降，缩
量整理后有望震荡走高。创业板稍强收十字星，短期继续消化2150一带的压力。操
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作建议：高抛低吸。

4.大盘猜想：等待新高

实现概率：60%

本周一放量上涨突破，剩下的时间就成了“垃圾时间”，符合震荡市的特点，不能
涨太快，关键位置要护盘。明天周五，预计仍然是缩量震荡的格局，把冲高的任务
留给下周。

5.热点猜想：地摊经济

实现概率：70%

本周大热门地摊经济概念，总理一席话引爆A股的商业概念，就连港股的五菱宏光
都被刺激起来，炒作力度很强，可以关注后排补涨品种江铃汽车、隆鑫通用等品种
。

大盘指数涨，指数基金一定会涨吗

一般来说指数基金都会涨的。

通常所说的大盘指数，通常指上证指数。

上证指数不断上涨，说明行情不错，股市交易火爆。哪么自然就会有一人得道鸡犬
升天的状态。

但是指数基金有分为更多，比如上证指数基金，深圳指数基金，创业板指数基金等
。

最适合我们投资的是上证50指数基金和沪深300指数基金，这两只基金基本涵盖了
A股市场上所有的好公司。

并且大盘指数的上涨也会在这两只基金中体现出来。

如图是我投资的沪深300指数基金，也是跟随大盘的涨跌，今年获利不菲。已经达
到止盈点了就赎回，继续下一轮的定投。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

